

01.12.2025



Landtag ehrt Bundeswehr- und Polizeikräfte im Auslandseinsatz

Seit 2003 vergibt der Landtag von Sachsen-Anhalt an Angehörige der Bundeswehr und der Polizei aus Sachsen-Anhalt, die über Weihnachten und Neujahr ihren Dienst getrennt von ihren Familien und fern der Heimat in internationalen friedens- und demokratiesichernden Maßnahmen leisten, eine Anerkennungsmedaille. Damit drückt der Landtag seinen Dank für den selbstlosen Einsatz und das Engagement dieser Männer und Frauen im Dienst der internationalen Sicherheit und zum Schutz von Frieden und Freiheit aus.

In diesem Jahr werden sich rund 130 Soldatinnen und Soldaten sowie ein Polizist aus Sachsen-Anhalt über Weihnachten und Neujahr im Ausland befinden. Die Bundeswehr beteiligt sich derzeit u. a. an Einsätzen im Mittelmeer, in Jordanien, Irak, Bosnien und Herzegowina sowie im Kosovo und im Libanon.

Für die über Weihnachten und Neujahr im Ausland befindlichen Bundeswehrkräfte nehmen im Rahmen eines Empfangs am 2. Dezember 2025 stellvertretend Familienangehörige sowie drei ehemals im Ausland eingesetzte Polizisten an der Präsentation der Auszeichnung durch Herrn Landtagspräsidenten Dr. Gunnar Schellenberger im Beisein von Vertreterinnen und Vertretern des Landeskommmandos Sachsen-Anhalt sowie Mitgliedern des Landtages teil.

Die Medaillen werden sodann Herrn Landeskommmandeur Oberst Alme zum Versand an die Empfänger übergeben. Für den Polizisten im FRONTEX-Einsatz wird der Staatssekretär im Ministerium für Inneres und Sport, Herr Zimmermann, die Medaille entgegennehmen und weiterleiten.

Medienschaffende sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.

Termin: 2. Dezember 2025

Uhrzeit: 16.00 Uhr

Ort: Café im Kloster Unser Lieben Frauen, Regierungsstraße 4-6, 39104 Magdeburg